



Einwilligungserklärung zur Akademischen Abschlussfeier 2025

Sehr geehrte Damen und Herren,

die akademische Abschlussfeier der Absolventinnen und Absolventen des Fachbereichs Wirtschaftswissenschaften (Sommersemester 2024 und Wintersemester 2024/25) findet am Samstag, den 24. Mai 2025, am Campus Mönchengladbach statt.

In den als Anlage beigefügten Informationen zum Datenschutz gemäß Art. 13 DS-GVO informieren wir Sie über die Nutzung und Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten, die wir für die Planung, Organisation und Durchführung der Absolventenfeier benötigen.

Um Ihre personenbezogenen Daten zu den oben genannten Zwecken verarbeiten zu dürfen, benötigen wir Ihre Einwilligung gemäß Art. 6 Abs. 1 lit. a DS-GVO.

Die Einwilligung kann jederzeit ohne Angabe von Gründen widerrufen werden, ohne dass Ihnen hierdurch persönliche Nachteile entstehen. Der Widerruf gilt mit Wirkung für die Zukunft. Das bedeutet, dass die bis zum Widerruf erfolgte Verarbeitung rechtmäßig bleibt.

Der Widerruf kann formlos an folgende E-Mail-Adresse gerichtet werden:
abschluss-08@hs-niederrhein

Consent Declaration for the Academic Graduation Ceremony 2025

Dear Sir or Madam,

The academic graduation ceremony for the graduates of the Department of Business Administration and Economics (Summer Semester 2024 and Winter Semester 2024/25) will take place on Saturday, May 24, 2025, at the Mönchengladbach campus.

The attached data protection information, provided in accordance with Article 13 of the GDPR, informs you about the use and processing of your personal data, which we require for the planning, organization, and execution of the graduation ceremony.

In order to process your personal data for the aforementioned purposes, we require your consent in accordance with Article 6 (1)(a) of the GDPR.

You may withdraw your consent at any time without providing reasons and without suffering any personal disadvantages as a result. The withdrawal applies prospectively, meaning that any processing carried out before the withdrawal remains lawful.

The withdrawal can be submitted informally via email to the following address:
abschluss-08@hs-niederrhein